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Nos vins de liqueur mainliennent leur vieille Imputation; nos Muscals, 
Grenaches, Tokay de plants importes continuent a donner de tres-bons 
produits, qui trouvent un ecoulement avantageux. 

Les vins d’Algerie, plus que tous les autres, se sont trouves älteres par 
leur sejoiir prolonge sous une temperature elevee : le haut degre alcoo- 
lique qu’ils possedent, joint ä la legeretE de leur Constitution, a favorise 
leur acetification complete; neanmoins quebpies bons echantillons ont 
perinis d’apprecier les produits de notre colonie, dont la production ne 
s’est pas sensiblement augmentee depuis 1867. Elle atteint actuellement 
100,000 hectolitres de vin, dont environ i5 a 20,000 bectolitres sont 
des vins de liqueur d’excellente qualite. Cette recolte est un precieux ap- 
pointpour les colons, qui en tirent un excellent produit. 

La France avait envoye a Vienne des echantillons de ses eaux-de-vie et 
des liqueurs qui se fabriquent en grande quantitE dans tous ses grands 
centres de populätion; cette exposilion comprenait 207 echantillons qui 
figuraient dans le chiffre de 1,127 Pleite. Les Charentes y Etaient repre- 
sentees pard’assez beaux specimens. Pour ce produit comrae pour nos vins 
de Champagne, les grandes marques s’etaient abstenues, par les niemes 
raisons; neanmoins nous avons goutE d’excellents echantillons, dont la 
purete et la finesse de gout consacrent une fois de plus la superiorite in- 
conteslee de nos cognacs sous leurs divers noms de grande Champagne, 
fine Champagne, Borderies et Fins Bois. Nos eaux-de-vie d’Armagnac 
etaient aussi representees par des echantillons de haut et bas Armagnac 
et TEnareze; les eaux-de-vie de Marmande, les alcools du Midi, voire 
meine les eaux-de-vie de marc, se trouvaient en prEsence de competiteurs 
etrangers. Mais notre industrie si importante des alcools d’industrie n’etait 
representee par aucun alcool venant de France; en revanche, l’Algerie et 
nos colonies, Guyane et Martinique, avaient quelques Echantillons dont 
la puretE et la neulralile de gout ne laissaient rien a desirer. Depuis la 
derniere Exposition, les conditionsdes bouilleurs de crus ont ete modiliees: 
la loi les a placEs sous l’obligation de l’exercice. Ce fait est encore trop re- 
cent pour que ses resultats puissent etre observEs; il se produit d’aillcurs 
dans des conditions telles, qu’il serait difficile d’en tirer des conclusions 
precises. En eilet, la reduction de la recolte de vin 1872, les prix eleves 
obtenus par ses produits, meine les plus infErieurs, ont fait entrer dans la 
consommation des vins qui d’ordinaire sont livres aux Hammes, et qui, dans 
lesannees tres-abondantes etdemauvaise qualitE, l'ont d’excellentes eaux- 
de-vie; car ce dernicr produit a une superiorite d’autant plus grande que, 
pour robtenir, il laut ernployer une plus grande quantitE de vin. 

Apres les eaux-de-vie et les alcools, nous avons a dirc quelques mols 


